



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>134 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0601811795</b>
Prix	<b>770 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice massena avenue felix faure 06000 nice opportunité rare - emplacement de prestige pour un appartement à réinventer au Cœur de nice ville. Rares sont les biens à vendre sur l'avenue felix faure, Côté sud, vue jardin ! 134m<sup>2</sup> pour créer votre espace de vie idéal avec un potentiel infini pour inscrire ce bien en un bien d'exception à nice dans l'un des quartiers les plus recherchés de la ville. Caractéristiques CLés: - emplacement privilégié sur l'avenue felix faure masséna - vue sur les jardins iconiques de la coulé verte - situation centrale dans un cadre de vie verdoyant - à proximité des ...

*Nice massena avenue felix faure 06000 nice rare opportunity - prestige location for an apartment to reinvent in the heart of nice city. There are few properties for sale on avenue felix faure, south side, garden view! 134m<sup>2</sup> to create your ideal living space with infinite potential to make this property an exceptional property in nice in one of the most sought-after areas of the city. Key features: - privileged location on avenue felix faure masséna - view of the iconic coulé verte gardens - central location in a green living environment - close to residential areas, entertainment and ...*

## CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

État actuel

